

TRAIT D'UNION SAINT-PIAT ET SES HAMEAUX



N° 61 - Janvier 2006

Bulletin Communal d'Information

Vous lirez dans ce trait d'union des articles relatant la vie de notre commune.

L'année qui se termine marque un tournant dans la réalisation des projets communaux, plus d'études, plus de délais de réflexions et acromons-le moins d'argent de disponible pour subventionner les projets.

Malgré les faits, nous avons réalisé quelques investissements dont vous lirez la liste dans les pages suivantes. Je note aussi un autre fait, les investissements de la commune sont aujourd'hui une dépense moins importante que celle liée à la participation aux syndicats.

Dans ce contexte, nous n'engageons des travaux qu'avec certitude de subventions.

Le Syndicat des Eaux a commencé l'assainissement sur Saint-Piat. Après bien des discussions, des réunions et beaucoup de démarches, la concrétisation du projet est engagée sur le terrain. Je félicite les personnes ayant travaillé avec acharnement, réalisme sans jamais se décourager afin que l'on puisse enfin entendre le bruit des engins réaliser les travaux.

De l'acharnement il en faudra en 2006 pour que notre projet « Cœur de village » se réalise. La Région ne se prononce qu'une fois par an sur ce type de dossier, distribue l'argent des subventions avec une réserve sans précédent. Il est à prévoir la même démarche pour les tranches d'assainissement futures ; l'Agence de Buzain réduira ses subventions.

Cette nouvelle approche financière pénalisante ne m'empêche pas de penser qu'après, là aussi, bien des mésindres nous réaliserons l'aménagement de la Rue Saint-Just.

Vous avez sûrement constaté qu'un ramage possède depuis Juin un mécanisme électrique. Voilà deux ans que le projet était à l'étude. Restons optimistes.

Tous mes vœux pour 2006 et bonne lecture de ce trait d'union.

Jean-Pierre Binet.



CLUB DE LA VALLÉE

NOS ACTIVITES AU COURS DU SECOND SEMESTRE

Comme indiqué dans le trait d'union n°61, nous revenons sur notre sortie du **24 juin** dans le bocage normand. 38 personnes des clubs de Saint-Piat, Gas et Pierres ont participé à cette journée.

• **Le matin** : petit déjeuner campagnard à la ferme « Cailles de la Bichetière » à Ceauce avec visite guidée de l'élevage de cailles et ateliers de fabrication de leurs produits : ensuite visite à Le Teilleul de la filature de la véritable andouille de Vire avec dégustation et vente de leurs fabrications.

• **L'après-midi** : visite des chais du Calvados « Comte Louis de Lariston » puis départ pour le village fleuri de Saint-Trimbaut avec visite libre du parc floral. En fin de journée, retour dans nos villages.

26 juin : Le club de la Vallée a participé à la journée Brocante.

5 juillet : Pique-nique à la salle des fêtes réunissant tous les membres du club, après-midi consacré aux jeux à la satisfaction de tous.

7 Septembre : Voyage à Honfleur, sortie conjointe avec les clubs de Gas et Pierres

• **Le matin** : visite commentée du chais de la distillerie du calvados au domaine de la Pommerate à Gonneville sur Honfleur, à midi déjeuner à l'auberge de la Claire à Honfleur.

• **L'après-midi** : embarquement pour une croisière en mer sur le bateau « Cap Christian », découverte du port de Honfleur et passage sous le pont de Normandie. Dans nos temps libres, nous avons pu admirer l'Eglise Sainte-Catherine et son clocher qui lui fait face entièrement réalisé en bois par les charpentiers de marine du XV^{ème} siècle, ensuite, nous avons flâné dans les vieilles rues commerçantes et dans les jardins fleuris : après cette agréable journée nous rejoignons notre point de retour.

18 octobre : Concours de belote organisé par le Club de la Vallée avec cette année participation individuelle par tirage au sort, bonne fréquentation pour cette manifestation : le goûter a été offert par le club, puis remise des lots aux participants.

20 novembre : Exposition vente annuelle des travaux confectionnés par les membres du club : les panneaux présentant les travaux réalisés en patchwork ont été particulièrement admirés, les comptoirs bien achalandés ont eux aussi obtenu un beau succès : d'autre part pâtisseries-maison, salon de thé et tombola ont contribué à la réussite de cette journée.

Plus de 200 personnes sont venues à cette exposition faire des achats ou cadeaux en prévision des fêtes de fin d'année.

17 décembre : Une sortie spectacle au « César Palace » à Paris, nous en reparlerons ultérieurement.

20 décembre : Repas de fin d'année des membres du Club. Le Club de la Vallée vous souhaite de passer de bonnes fêtes et vous présente ses meilleurs vœux.

Le Bureau

Les réunions du Club ont lieu
les 1er et 3ème mardis de chaque mois
de 14h30 à 18h00 à la salle des fêtes
de Saint-Piat.

Entreprise de Peinture Bernard BRAZY

> Ravalements > Revêtements murs et sols
> Vitreie de réparation
> Double vitrage > Survitrage

B.P. 8 - 28130 MEVOISINS

Tél. 02 37 32 41 24

Fax 02 37 32 44 57

DIMINUTIF

Véronique Lécuyer

COIFFURE
HOMME - DAME
Sur rendez-vous

44, rue de la République
28130 SAINT-PIAT



02
37
32
30
11

Ets ROY

Chemin N° 15
CHANGÉ
28130 Saint-Piat

Tél. 02 37 18 57 70

Fax. 02 37 23 02 47

ROBERT POISSON : 1894-1944

Robert Poisson est né au Havre le 13 novembre 1894. Il participe au premier conflit mondial, comme caporal au 73ème régiment d'Infanterie. Il est grièvement blessé par balle à Dormans le 15 juillet 1918, comme en témoigne son livret militaire qui précise des plaies multiples. Une longue convalescence s'en suit à Yzeure (Allier) puis à Nice et à Grasse. Une fois remis, Robert Poisson épouse Marthe Leplat le 26 juin 1920 à Sainte-Adresse, banlieue résidentielle du Havre. Deux filles naîtront de cette union, dont Madame Jacques Poitrimolt. En cet été 1940, la famille Poisson voit défilé les soldats allemands qui prennent possession du Havre, point stratégique, renforcé par l'importance du port. Les multiples bombardements sur la ville du Havre poussent les autorités à évacuer la population, et Madame Poisson accompagnée de ses enfants trouvent refuge à Saint-Piat en 1943. Robert Poisson reste au Havre jusqu'en février 1944, puis rejoint sa famille établie dans notre commune.

A Saint-Piat, Robert Poisson ne tarde pas à prendre contact avec la résistance locale, comme en témoigne l'attestation du général de brigade Rousseau du 9 juin 1944. En effet, le 1 juin 1944, Robert Poisson rejoint « officiellement » le groupe de résistance de Saint-Piat, du secteur nord de l'Eure et Loir rattaché au Mouvement Libération. Il est promu le 1er août 1944 caporal des Forces Françaises de l'Intérieur. Autour de Monsieur et Madame Vauvillier la résistance locale mène des actions décisives nécessaires pour assurer la réussite du débarquement de Normandie, qui a eu lieu le 6 juin 1944 sur les côtes normandes. La prochaine arrivée des troupes américaines en Eure et Loir conduit la résistance à multiplier les opérations armées contre l'ennemi. Afin de faciliter les opérations de Libération de notre région entreprises par les troupes américaines du général Silvester, qui se trouvent aux alentours de Chartres, les résistants de Saint-Piat décident le 16 août 1944 d'attaquer des soldats allemands qui s'étaient



retranchés dans une propriété de Dionval. A 16 heures, Robert Poisson est tué par un soldat allemand et Roland Poitrimolt est blessé à la jambe. Bien décidé à venger la mort de son ami, Raymond Vauvillier décide en fin de soirée de retourner à Dionval pour en découdre avec l'ennemi, mais ce dernier trouve également la mort. Au soir du 16 août 1944, Saint-Piat pleurait la mort de Robert Poisson, de Raymond Vauvillier et d'Albert Lehoux exécuté pour avoir refusé de laisser son vélo à un soldat allemand. Leurs obsèques furent célébrées quelques jours plus tard au milieu d'une foule émue. Néanmoins, grâce à leurs efforts héroïques, Saint-Piat fut libéré par les troupes américaines le 17 août 1944.

Après avoir été inhumé au cimetière de Saint-Piat, les cendres de Robert Poisson furent relevées le 22 juin 1949 à 8 heures pour être inhumées au cimetière militaire du Havre.

UNION LOCALE DES ANCIENS COMBATTANTS DE SAINT-PIAT

Avant de rappeler nos activités au cours du second semestre 2005, les anciens combattants voudraient remercier toutes les personnes qui ont assisté aux cérémonies du 11 novembre 2005. En effet, une assistance plus nombreuse que les années passées nous a accompagnée lors des cérémonies du souvenir, ce qui nous a fait très plaisir.

Nos activités:

15 août 2005 : nous célébrons à Saint-Piat le 61ème anniversaire de la libération de Saint-Piat. Après avoir rappelé le souvenir des déportés, résistants, combattants, combattants de la France Libre, combattants des Forces alliées et des victimes civiles tombées lors du second conflit mondial, de nombreux habitants nous ont demandé des précisions sur les personnes tombées pour la Libération de notre commune. Grâce à Madame Huguette Poitrimolt, fille du résistant Robert Poisson, nous avons pu rédiger une biographie de son père, qui devrait intéresser bon nombre de lecteurs. Qu'il nous soit permis de remercier

très chaleureusement Madame Poitrimolt pour les nombreux documents qu'elle nous a aimablement communiqués.

11 novembre 2005 : nous commémorons le 87ème anniversaire de l'armistice de la guerre 1914-1918. Une messe fut célébrée en l'Eglise de Chartainvilliers en mémoire de 1 400 000 soldats tombés au Champ d'Honneur, des 740 000 invalides et des centaines de milliers de veuves, d'orphelins et des victimes civiles. Ensuite, nous avons perpétué le souvenir dans nos trois communes. Après le dépôt de gerbes accompagnés des sonneries réglementaires, nous observons tous ensemble un instant de recueillement. Les cérémonies se concluent par le traditionnel verre de l'amitié offert par les municipalités.

En cette fin d'année 2005, les anciens combattants de Saint-Piat vous souhaitent de joyeuses fêtes et remercient par avance les généreux donateurs lors de la vente de calendriers.

PARENTS D'ÉLÈVES : NOS PROJETS 2005/2006 AU PROFIT DE L'ÉCOLE

Nous sommes 12 Bénévoles, Parents d'élèves Elus.
Marché de Noël le samedi 17 décembre lors des portes ouvertes du Centre de Changé.
Notre loto le dimanche 5 février après-midi à la salle des fêtes de St Piat.
Une Journée Concours de Pétanque en mai.

NOS REALISTIIONS 2004/2005

Comme Chaque année nous avons réunis plus de 150 personnes lors de notre Loto, après midi familiale bien agréable. Nous avons organisé un bal courant mai qui malheureusement n'a pas eu le succès escompté.
Cependant nous avons pu offrir un lecteur dvd, un appareil numérique et son imprimante, à l'école, outils mis à disposition de toute les classes.
Nous avons participé à hauteur de 15 € par enfant pour la classe de Mme Tanty qui est partie en Auvergne.
Les enfants de St piat ont eu la surprise de découvrir des jeux dessinés dans les cours de l'école. Projet réalisé par l'ape avant la rentrée en corrélation avec les enseignants.

L'AMICALE

L'Amicale a repris ses activités au mois de septembre dernier. 75 enfants et 65 adultes sont inscrits cette année. Les enfants se répartissent entre le cirque, la danse, l'éveil musical, le tennis de table, le théâtre. Les adultes, eux, se retrouvent au fitness, à la danse folklorique, à la guitare, au yoga et au théâtre. Une activité nouvelle pour les ados-adultes, la danse africaine a lieu tous les mardis soir à la salle des fêtes de St Piat.

Toutes ces activités se font dans les salles des fêtes de St Piat et de Chartainvilliers, et dans la salle polyvalente de l'école. Un grand merci aux mairies et à la directrice de l'école.

L'Amicale, en ce mois de décembre, fait flotter sur l'Eure de drôles de sapins. Souhaitons que cette année, ni la tempête, ni les crues ne viennent perturber prématurément cette surprenante décoration de Noël !

Un conte de Noël pour petits et grands a eu lieu le samedi 17 décembre à 19 h à St Piat sur la place Vauvilliers : 4 grosses boîtes

NOTRE INTERVENTION A LA GARDERIE PERISCOLAIRE

Vous avez eu connaissance de la mise en place de l'aide aux devoirs par nos bénévoles de l'association. Nous espérons que ce service saura satisfaire un besoin et attendons vos bulletins d'inscription. Nous souhaitons surtout que la structure de la garderie puisse perdurer dans les années à venir et développer sa fréquentation. Nous intervenons les lundis et jeudis soir de 17 H 30 à 19 H . Nous savons que certains parents et enfants voudraient que ce service s'étende à d'autres soirs. Cependant nous sommes trop peu de bénévoles. Nous faisons donc appel aux personnes disponibles qui désireraient nous aider pour la pérennité de ce service.

NOUS CONTACTER :

Mme Piga, Présidente
Mr Olivier De l'orme, vice président
Tél : 06 13 33 49 44
E-mail : apestpiat@aol.com

mystérieuses sont tombées du ciel dans chacun de nos villages quelques jours avant le spectacle. Elles se retrouvent sur la place de St Piat... Mais qu'y avait-il à l'intérieur ?... Mystère ! Ils sont venus nombreux en famille le découvrir.

Au printemps prochain, le 1er avril, un fest-noz aura lieu à la salle des fêtes de St Piat à partir de 21 h avec Folk en Vrac. Si vous aimez les danses bretonnes, les bourrées, les vaises et autres mazurkas, réservez votre soirée! La convivialité est assurée même si vous ne savez pas danser ces danses de nos régions.

Un peu plus tard, le 13 mai, une balade de nuit (ou de pleine lune) sera organisée. Cette balade ravit toujours petits et grands. La nuit, tout paraît différent, comme magique, et si en plus, quelques petites « surprises » (musique, théâtre, conte...) agrémentent cette promenade, la soirée est forcément inoubliable !!!...

L'Amicale de Saint-Piat, Chartainvilliers, Soulaire et Mévoisins.

TAXI GENEVIÈVE



TOUTES DISTANCES
TOUS LES JOURS
À TOUTE HEURE
HÔPITAUX - AÉROPORTS

72 rue de la république
28130 SAINT-PIAT
Tél. 02 37 32 36 31



Chauffage routes énergies
Entretien - Ramonage
Plomberie - Zinguerie

82 Rue de la République
28130 SAINT-PIAT
Tél. 02 37 32 31 32
Fax 02 37 32 44 40

Éric JULIEN

vous propose
Électricité générale bâtiment
Industrie

Neuf et rénovation
Chauffage électrique
VMC - Dépannage

☎ 02 37 32 34 78



LES AMIS D'ILLSCHWANG



Lors du bal annuel du foot, nous avons accueilli 4 jeunes Allemands du jumelage d'Illschwang. Week end court, mais un émouvant passage de nos amis dans l'attente de revenir au mois de Mai 2006 pour fêter les 20 ans de notre amitié.

F. SIMONNET, Présidente « les amis d'Illschwang »

A 5 SAINT PLAT FOOTBALL



Quatre jeunes sont venus renforcer l'équipe de football à 7 pour la saison 2005/2006.

Avant la trêve de Noël, l'équipe se comporte bien, et est toujours dans le peloton de tête du fair-play. Merci à tous pour l'accueil que vous nous réservez lors de la vente des calendriers de l'association sportive. Le bal du foot a été cette année encore, une belle réussite, et nous remercions tous ceux et celles qui chaque année viennent passer avec nous cette soirée.

F. SIMONNET
Président AS FOOTBALL

V.T.T. LES GARENNES



Une saison qui se termine bien pour les Garennes

- trophée de Chevigny,
- trophée de Nogent le Rotrou,
- de nombreuses coupes tout au long de la saison sur les sorties extérieures du club.

La saison 2006 est repartie à pleines roues.

26 licenciés dont plusieurs jeunes et plusieurs femmes.

Des projets plein la tête.

Une sortie extérieure une fois par mois.

Le 3 avril 2006, le club organise sa rando V.T.T et pédestre.

les garennes vous présentent leurs meilleurs Vœux pour l'année 2006.

Si vous voulez vous joindre à nous, rendez-vous le dimanche matin à 9 h parking de la gare de St Piat. Tél : 02-37-32-34-39.

Le Président D. LIVA

Boîte à idées

Vous voulez voir paraître certains sujets dans le bulletin municipal, une boîte à idées est désormais disponible en mairie. Nous pulserons vos idées et les mettrons en page.



HUBERT
HUBERT Alain

Maçonnerie - Rénovation
Couverture

24, rue de la République
28130 SAINT-PIAT

Tél. 02 37 32 44 54

Au bord
de l'Eure

Clay, Orléans et Paris



CAFÉ - BAR 100 MÈTRES

CAFÉ - BAR 117 JOURS
☎ 02 37 32 46 03

MENUISIER
Artisan

PATRICE
ECUYER

Menuiseries Extérieures
Traditionnelles et Rénovations
Agencement

15, rue de Dionval - Saint-Piat
02 37 32 46 25

L'ADMR PRÈS DE CHEZ VOUS... UN SOURIRE AU QUOTIDIEN!

Vous êtes actif et débordé ? L'un des vôtres est malade ?
Vous êtes seul au foyer ?

L'ADMR vous simplifie la Vie Quotidienne !

- Un coup de main pour le ménage, l'entretien du linge !
- Faire les courses, préparer les repas à votre place !
- Quelqu'un pour garder les enfants le soir ou pour les accueillir le mercredi !

L'ADMR est là !

Ces services vous déchargent des tâches matérielles et vous libèrent l'esprit !

Vous allez enfin concilier vie professionnelle et vie familiale.

Vous êtes retraité ?

La Vie est belle avec l'ADMR !

Ménage, courses et préparation des repas: qui peut s'occuper de cela ?

Ne cherchez plus !

L'ADMR vous propose un coup de main efficace et chaleureux !
Vous GAGNEZ en LIBERTÉ et en DOUCEUR DE VIVRE...

Vous avez des difficultés physiques ?

Vous êtes isolé, âgé ou handicapé ?

L'ADMR propose ses services « MAISON » pour continuer à bien vivre chez soi.

- Le portage des repas, c'est chaque fois l'occasion de parler à quelqu'un !
- Des soins infirmiers et d'hygiène à la maison, c'est tellement mieux qu'une hospitalisation !
- Une personne de confiance qui veille sur vous, c'est tellement rassurant !
- Un simple geste et vous serez immédiatement en relation avec nous ! La Télé-assistance, c'est tellement sécurisant !

A l'ADMR de trouver le meilleur financement, de vous dire si vous bénéficiez d'une prise en charge et d'effectuer toutes les démarches

Pour tout renseignement, contactez la

Maison des Services ADMR de LA VALLEE DE L'EURE
28 rue Collin d'Harleville 28130 MAINTENON
Tel: 02.37.27.13.43.

Le 17 septembre 2005 après-midi conviviale, rire et bonne ambiance
au traditionnel repas des Anciens

Le 17 décembre, des pleurs, des sourires, des éclats de voix
pour nos très jeunes (0 à 3 ans) à l'occasion de la visite du Père Noël en Mairie.

*Merci à nos petits et à nos aînés d'avoir répondu favorablement et amicalement
à nos deux manifestations.*



Atelier
de Cartonnages
Publicitaires

ZA Les Petites Ruelles
28130 Saint-Piat

Tel : 02 37 32 03 20
Fax : 02 37 32 03 21

Épicerie
MIHAJLOV

42, avenue de la République
28130 Saint-Piat

Tél. 02 37 32 37 38

P L O M B E R I E
C H A U F F A G E

Marc
ROBILLARD

10, bis rue des Martels
28130 SAINT-PIAT

02 37 32 36 12

Préservons aujourd'hui l'avenir

Soyons acteurs de la sauvegarde de notre patrimoine !

Propriétaires privés, avec le label de la Fondation du Patrimoine, restaurez et défiscalisez 50 ou 100 % de vos travaux!

Vous êtes propriétaire d'un élément bâti du patrimoine de proximité (ferme, maison de caractère, pigeonnier, grange, lavoir, moulin...) que vous souhaitez restaurer ?



Le Label de la Fondation du Patrimoine vous permet :



- d'avoir des conseils personnalisés pour la conduite de votre projet,
- de bénéficier de déductions fiscales,
- d'obtenir une subvention, pour vos travaux de restauration.



FONDATION DU PATRIMOINE
Délégation Centre
45926 Orléans Cedex 9
Tél. 02 38 25 25 14
Mail : patrimoine@centre.cci.fr

Fondation reconnue d'utilité publique - Loi du 2 juillet 1996

CENTRE DE LOISIRS DE CHANGÉ



Thomas est le nouveau directeur depuis le 1^{er} septembre 2005, Fabienne, Florence, Emilie et Dimitri sont les animateurs du centre de loisirs de Changé.

Tous les Mercredis et durant les vacances (sauf Noël) ils accueillent les enfants de 3 à 14 ans venant des communes du Syndicat Intercommunal de Changé regroupant Pierres, Maintenon, Bouglival, St Piat, Chartainvilliers, Mévoisins, Houx, Yermenonville, Bailleau-Armenonville, Gallardon, Soulaire, St Prest, Ymeray et Epernon.

Depuis le début de l'année, nous avons déjà fait comme activités: des balades, des grands jeux, des sorties, du sport, des activités manuelles.

En novembre, nous nous sommes intéressés à une exposition de l'Unicef et aux droits de l'enfant qui se déroulait au centre de loisirs du Rigard à Chartres.

En 2006, nous pourrions découvrir d'autres activités telles qu'un atelier bois ou un potager sur le domaine de Changé. Il faudra s'en occuper chaque mercredi ou durant les vacances scolaires afin que nos « créations » en bois ou sortant de la terre puissent être jolies.

Collectif d'enfants avec le soutien d'Emilie (animatrice).

PIQUE-NIQUE DU HAMEAU DE CHANGÉ

Début septembre, comme chaque année les habitants de Changé se sont réunis dans une ambiance conviviale et sympathique.

Nouveaux et anciens du hameau ont partagé leurs repas où chacun a amené son panier pique-nique.

La journée s'est terminée par une mémorable partie de boules sous une température caniculaire.

Nous tenons à remercier particulièrement M. et Mme Jumelle car sans eux cette journée n'existerait pas.

Merci aussi à toutes les autres personnes qui ont contribué par leur présence ou leur aide.

A l'année prochaine

MÉCHOUI DE L'IMPASSE DES GÂTINES

C'est sous un soleil radieux ce 19 juin 2005, que l'allée des Gâtines organisait son 4^{ème} repas annuel. Chacun des résidents ayant participé à l'élaboration de ce repas champêtre, dans la gaieté et la bonne humeur. Au menu : méchoui, puis ensuite foot, concours de boules et de baby-foot.

Encore merci à tous les participants pour cette journée réussie.

LA MAIRIE DE SAINT PIAT À VOTRE DISPOSITION

Horaires d'ouverture :

Mardi : 17 h - 18 h 30

Mercredi : 10 h - 12 h

Jeudi : 17 h - 18 h 30

Samedi : 9 h 30 - 11 h

Tél. 02 37 32 30 20 • Fax : 02 37 32 49 44

 **setael**
Imprimeur

Tous vos imprimés

6, rue François-Violette - 28000 Chartres
Tél. 02 37 88 11 20 - Fax. 02 37 88 11 28
e-mail : imprimerie@setael.fr

AU BON ACCUEIL Bar Restaurant

Billard Français

70, rue de la République
28130 Saint-Piat

02 37 32 30 77

Plomberie
Chauffage (fioul et gaz)
Sanitaire (écoulements, vidage des bacs, nettoyage)
Ramonage
Couverture



Faure Stéphane
3, rue des Plantes
Grogneul - 28130 Saint-Piat
Tél. : 02 37 32 46 81

FÊTE DE SEPTEMBRE ET DU CIDRE

Cet article a été rédigé par de tous nouveaux habitants de Grogneul.

Nous sommes arrivés à Grogneul cet été. Après un mois de bricolage, nous fûmes très heureux de découvrir une institution sympathique et inhabituelle (pour nous en tout cas) : le repas annuel des habitants du hameau. Cela fut pour nous l'occasion de faire plus ample connaissance de notre nouveau voisinage (et inversement !). L'occasion aussi de nous découvrir des passions communes, tout en nous régaland. En effet, après un apéritif riche en canapés maisons, en boissons et en discussions, nous nous sommes installés à la table dressée sous les tentes.

Au menu cette année : terrine de poisson, viande à la broche, avant de passer à l'impressionnant plateau de fromages et au dessert bicolore. Chacun a ensuite pu danser et jouer dans une ambiance très bon enfant.

Puis, très vite, les jours ont raccourci, le temps s'est rafraîchi... mais pas l'ambiance : Le ramassage des fruits était là pour nous donner l'occasion de nous revoir. Les plus jeunes y ont activement participé et, Newton en herbe, se sont amusés de la pluie de pommes avant de les collecter dans leur capuches.

Mais qui dit pommes dit...cidre ! Deux semaines plus tard, Marcel Binet, en costume d'époque, nous ouvrait sa ferme. Ceux qui le souhaitaient ont alors pu « tourner la manivelle » du concasseur de pommes avant de mettre les morceaux dans le pressoir. Un jus assez sucré a ainsi très vite pu accompagner les crêpes aux confitures maison. Le froid n'avait pas découragé les habitants et la bonne humeur réchauffa les cœurs jusqu'à la fin de la remise en ordre du lieu des agapes.

Nous avons noté le prochain rendez-vous de la vie du hameau : l'entretien des clôtures en février. D'ici là, il nous reste toujours le point de ralliement du camion du boulanger pour prendre des nouvelles les uns des autres, sans compter les occasions qu'il nous reste à créer.

Il paraît que Grogneul est, selon certaines hypothèses étymologiques, l'endroit où l'on grogne, nous pouvons pour notre part affirmer, après quatre mois passés ici, qu'on y fait une foule d'autres choses. Tant mieux, et que cela dure !



Merci à tous pour votre accueil chaleureux et au syndicat de Grogneul pour son travail.

*Grands et petits ce midi-là s'étaient donné,
Rendez-vous gourmand pour un repas bien préparé.
Oubliant leurs occupations dans les prés,
Gourmets pour la récolte fruitière assemblés,
N'ont point omis de rire ni de bien converser,
En prévision du pressage des pommes à cidre,
Un jour froid où pourtant chacun des habitants,
Lança le concasseur, pour un jus hors du temps...*



Bar des Sports



TABAC ✓ PÊCHE
CHASSE ✓ VINS
AMORCES ✓ ESCOLES

Tél. 02 37 32 30 04

Fermeture : Demanche après-midi
Lundi toute la journée

MAÇONNERIE - PLÂTRERIE
COUVERTURE - CARRELAGE
PIERRE DE TAILLE

Jean-Claude Le Berre

13, rue de la République
28130 CHARTAINVILLIERS

Tél. 02 37 32 34 54



BOUCHERIE
CHARCUTERIE
Philippe Mulland

50, rue de la République
28130 St. Piss

Tél. 02 37 32 30 14

PREMIÈRE TRANCHE DU RÉSEAU D'ASSAINISSEMENT : C'EST PARTI

Le lundi 5 décembre au matin, les riverains de la rue Robert Poisson au niveau de l'intersection de la rue Jean Moulin ont été réveillés au son mélodieux des engins de terrassement de l'entreprise SARC retenue par la Commission d'Appel d'Offres en date du 31 mars comme titulaire du marché d'assainissement en ramifié sous pression en domaines publics et privés.

Cette décision, confirmée lors du Comité Syndical du 16 novembre après que le pourcentage d'acceptation ait été largement dépassé puisque atteignant à ce jour largement plus de 90 % des signatures escomptées (80 % nécessaire pour l'obtention de la subvention accordée par l'Agence de l'Eau de Seine Normandie) a été notifiée à l'entreprise par un ordre de service en date du 24 novembre délivré par la Direction Départementale de l'Agriculture et de la Forêt (DDAF), maîtres d'œuvre. Montant global du marché : 861 778,30 € HT soit 975 852,23 € TTC (319 497,80 € HT pour le domaine public et 542 280,50 € HT pour le domaine privé).

La réalisation du tronçon compris entre les intersections de la rue Robert Poisson avec la rue Jean Moulin et la rue de la Gare soit des numéros 1 au 31 côté impair et du numéro 2 au numéro 28 côté pair a fait l'objet d'un arrêté du Maire en date du 9 novembre et ce pour toute la durée des travaux, arrêté transmis en préfecture dès le 10 avec ampliation aux services intéressés (DDE et gendarmerie). Il prévoit une déviation de la rue Robert Poisson par les rues de la Gare et de Dionval avec signalisation appropriée.

Les autres arrêtés pris le même jour concernant les rues Verte, du Luxembourg et Saint Just seront appliqués au fur et à mesure de l'avancement des dits travaux prévus sur une durée de 8 mois. Ils se réalisent en concomitance avec ceux de la commune de Mévoisins aussi bien pour le ramifié sous pression que pour le gravitaire, domaine public et privé, ainsi qu'avec le raccordement de la station d'épuration de Changé pour lequel la DDAF a été désignée comme maître d'œuvre. L'entreprise Ternois Epuration chargée en son temps de la réalisation de la nouvelle station de 2 500 Eh (équivalent habitants) a fait l'objet d'un avenant à la convention relative à la réception de cette installation pour la destruction de celle de Changé après la mise en service.

H. Laizé

NOTRE VILLAGE : 2005 UNE ANNEE DE TRANSITION

Après une année 2004 qui nous a permis de terminer beaucoup de projets engagés antérieurement (finition de l'allée des Gâtines, la mare de Grogneul, l'aménagement du local pour les employés communaux, etc.)

L'année 2005, année de transition a vu la commune procéder à l'achat d'un terrain situé entre le numéro 2 et le numéro 4 de la rue Robert Poisson (grâce à son droit de préemption). Ce terrain qui après un élagage d'arbres en mauvais état va devenir un espace de verdure au cœur de notre village.

Pour faciliter la tâche de nos employés communaux, un puissant aspirateur est venu compléter le matériel existant, il servira notamment pour les nombreuses feuilles qui envahissent les trottoirs et les caniveaux.

Communauté de communes

- La salle omnisport après quelques petits problèmes est enfin réceptionnée, son inauguration et son utilisation par les différentes associations sont prévues pour le début de l'année 2006.

- L'étude sur la petite enfance est toujours en cours et devrait trouver son aboutissement et les premières applications l'année prochaine.

- La zone d'activités Maitzenon Pierres est en cours de réalisation.

- Gros succès des stages "ado" pour les vacances d'été, 120 participants ont apprécié la diversité des activités proposées.

Au chapitre des regrets, l'appel d'offre infructueux sur le potage des repas à domicile malgré un gros travail de la commission.

Au niveau de notre commune, l'année 2006 devrait voir la réalisation de plusieurs projets :

- L'aménagement de la rue Saint Just par le comblement du fossé existant et la création d'un nouveau fossé et d'un chemin piétonnier.

- Dans le projet cœur de village, la démolition de la salle de réunion et de l'ancien arsenal en face de la mairie inaugureront le début de travaux d'embellissement et de modernisation de ce secteur.

- Concernant notre arborescence, une étude et un diagnostic vont être demandés à la DDA pour l'ensemble des essences.

La Communauté de Communes quant à elle, va procéder à la signalétique du Chemin de randonnée tant attendu par les randonneurs et les vététistes.

Par ailleurs, le chantier de rénovation du site archéologique de Changé va démarrer (création d'un parking, couverture des fouilles, etc.)

D'autre part, l'achat de terrain va permettre également l'extension de la Gendarmerie actuelle.

Alain Lebaillé

Pour
des fêtes
gourmandes



Pour vos cérémonies,
toute une gamme de pièces montées
et entremets personnalisés et originaux.



Conditions pour les adhérents d'entreprise

EBENISTERIE MENUISERIE

Meubles sur mesure
Agencement - Escalier

SARL J. COGNEAU

15, rue de Dionval - 28130 SAINT-PIAT

02 37 32 49 12

Fax. 02 37 32 33 84

Garage

«LE DIONVAL»

Carrosserie - Peinture

Réparations toutes marques
Dépôt vente de véhicules d'occasion

15, rue de Dionval
28130 SAINT-PIAT

bureau: 02 37 31 01 07

garage: 02 37 32 45 88

N° SIRET 394 637 789 00014

LA RECONNAISSANCE D'ENFANTS NATURELS

Quel nom porte l'enfant ?

L'enfant porte le nom du parent qui l'a reconnu en premier.

Si les parents l'ont reconnu en même temps l'enfant porte le nom de son père.

Exemple :

1) L'enfant reconnu par sa mère seule

Prend le nom de sa mère

2) L'enfant reconnu par son père seul

Prend le nom de son père

3) L'enfant reconnu en premier lieu par sa mère, puis par son père

Prend le nom de sa mère

4) L'enfant reconnu en premier lieu par son père puis par sa mère

Prend le nom de son père

IMPORTANT

Une RECONNAISSANCE AVANT naissance permet à l'enfant d'avoir un acte de naissance identique à celui d'un enfant légitime.

Une RECONNAISSANCE APRES NAISSANCE

implique l'inscription en marge de son acte de naissance de la ou les reconnaissances des parents, faisant ainsi ressortir sa qualité

d'enfant naturel.

Après la naissance de l'enfant reconnu, un livret de famille peut vous être délivré sur votre demande.

Qu'est-ce qu'un enfant naturel ?

C'est un enfant né de parents non mariés.

Qu'est-ce que la reconnaissance ?

C'est un acte qui établit un lien de filiation entre l'enfant et ses parents.

ATTENTION ! Il ne faut pas confondre l'acte de reconnaissance avec la déclaration de naissance.

Qui peut faire la reconnaissance ?

La reconnaissance peut être faite par l'un ou l'autre des parents ou par les deux conjointement.

Quand peut être faite la reconnaissance ?

Dès qu'on a la certitude de la grossesse.

Où peut-on faire une reconnaissance ?

Dans n'importe quelle Mairie.

(Vous présenter, muni d'une pièce d'identité) L'acte de reconnaissance est établi immédiatement.

QUELQUES GESTES POUR L'ENVIRONNEMENT

J'économise l'eau, l'électricité. J'éteins le matériel électrique qui n'est pas utilisé sur le moment. Je veille également à ce que les robinets ne coulent pas inutilement.

Je participe et j'incite au tri sélectif des déchets pour permettre le recyclage. Beaucoup de produits sont également recyclables dans nos bureaux et ateliers. Là aussi, il faut trier et stocker dans des endroits différents : métaux, plastiques, cartouches d'encre, papiers. Alors je trie de bon cœur !

Au bureau j'économise le papier. Je réutilise des feuilles déjà écrites comme papier de brouillon. Une photocopie recto-verso fera l'économie d'une page. Autant de gaspillage évité... Alors je rentabilise au mieux les ramettes de papier !

M.C.M.

MAUREL MOTO

Vente et Réparation - Toutes marques
Route et tout terrain - Accessoires



Yamaha
Piaggio
GAS GAS
Montesa



21, rue de la Ferté
28130 MAINTENON
Tél. 02 37 27 66 04
Fax 02 37 27 16 03

Sylvia Coiffure

16 Place Sadorge
MAINTENON
Tél. 02 37 23 02 02

Le Conseil Municipal
vous présente
ses meilleurs vœux
pour 2006

ETAT CIVIL 2005

ILS ONT DIT OUI...

BARRE Frédéric et JEHANNET Stéphanie Virginie Carole, 4 juin

BERNARD Bruno Jean André et RUELLOU-RABET Dominique Pierrette Yvette, 21 mai

DROUIN Thomas Vincent et SHRIDHARD Arusha, 23 juillet

FAURE Stéphane Claude et KIRCH Corinne Murielle, 2 juillet

FOUQUET René Roger et ROGER Marie-Laure Andrée Armande, 17 septembre

JOSSE Jean-Paul Michel et HERVIEU Karine Denise Lucienne, 28 mai

LELAY Xavier Roger Joseph et DESEEZ Mashilde, 18 juin

SIRIZZOTTI Charles et GUERIN Renée Mauricette, 1 octobre



FÉLICITATION AUX HEUREUX PARENTS

AYMARD Alicia Clara Nathalie, Mainvilliers 27 janvier

BALLOY Candice Céline Solène Véro, Mainvilliers 29 juin

BLAIRON Enzo, Le Coudray 14 juin

BONIS Katell Chantal Ginette Le Coudray 11 octobre

DEMONTFAUCON Lucas Guillaume Ian, Le Coudray, 9 septembre

FOUASSIER Thimothé Patrick Lucien André, Mainvilliers 2 novembre

GOUJON DE BEAUVIVIER Lucas Frédéric J., Rambouillet 17 avril

LE LAY Emma Nelly Chantal, Le Coudray 2 octobre

LEONARDON Alicia Marie Lucie, Le Coudray 21 janvier



DECES

DUCASSE Léon René Louis, 10 février

TERRASSIN Jacques Marie, 25 janvier

THIEBAUT Jacques Marie, 24 mars

TOUCHARD Jean-Michel Claude Eugène, 28 septembre

BAYER Jeanine Brichta, 22 janvier

PERANCHE Sergine Léone, veuve BINET, 2 septembre

THIBAULOT Roger Marcel Lucien Clovis, 17 octobre

